

Update Rosental Mitte

Die Rückmeldungen aus der Anhörung zum Städtebaulichen Leitbild (Januar 2020) sowie den schriftlichen Stellungnahmen werden in einem Ergebnisbericht zusammengefasst und beantwortet. Dieser wird voraussichtlich im Herbst 2020 publiziert. Die Arealrundgänge mussten im März pandemiebedingt abgesagt werden. Im Herbst gibt es nun ein neues Angebot, das Rosentalareal zu erkunden: Für die Führung am Freitag, den 4.9.2020 von 17 – 18 Uhr ist der Anmeldeschluss am 28.8.2020. Eine Anmeldung ist zwingend erforderlich mit Vor- und Nachnamen bei: rundgang@rosentalmitte.ch. Mehr Informationen: <https://rosentalmitte.ch/>



Schorenplatz 2020

Absitzen und zurücklehnen

Seit dem Frühsommer 2019 ist der Schorenplatz für Sitzen, Spielen und Boule freigegeben. Die Sitzmüerchen sollten zum Absitzen einladen – werden allerdings wenn überhaupt nur von Kindern genutzt. Um auch für ältere Personen angemessene Sitzmöglichkeiten zu schaffen, haben die Quartierarbeit Schoren und das Stadtteilsekretariat bei der der Stadtgärtnerei angeregt, doch einige der Sitzmauern mit Bankauflagen mit Rückenlehne zu ergänzen. Nun hat die Stadtgärtnerei welche montieren lassen. Ein Anfang ist gemachtimmerhin.

Rund ums Wettsteinhäuschen

Der Verein Wett baut und bastelt Brücken – und zwar rund ums Wettsteinhäuschen in die umliegenden Schulareale und die Grünanlage. Mit Kindern, Künstlern und Handwerkern wird am Freitag gewerkelt und am Samstag, den 22. August sind Anwohnende, Interessierte und Verspielte herzlich eingeladen, die Kugeln rollen zu lassen. Mehr unter: <https://wettbasel.ch/>. Sie überbrücken damit auch die Zeit bis zur **Ergebniskonferenz am 14. September 2020, 19 Uhr** im Richter-Linder Schulhaus. Denn die Anliegen, die an der Anhörung im November 2019 zur

Aufwertung der Grünanlage gesammelt wurden, sind nun in einen ersten Entwurf eingeflossen und werden dann den Interessierten vorgestellt. Mehr Infos folgen: <https://stskb.ch/news/>



Grünanlage am Wettsteinhäuschen

Generationenmix

Am Internationalen Tag der Jugend, dem 12. August, 18 Uhr, lädt Radio X zu einem Mikrofestival mit Podiumsdiskussion in der Elisabethenanlage ein. Auf dem Podium kommen vier unterschiedliche VertreterInnen der jungen und älteren Generationen miteinander ins Gespräch: Benjamin Rytz von der Klimajugend, Rosmarie Wydler-Wälti als Klimaseniorin, Gisela Konstantinidis von der Seniorenkonferenz 55+ und Ruben Khan, Präsident von Generation Basel.

Quartierflohmi-Zeit beginnt!

Nach dem pandemiebedingt die Flohmis im Frühsommer abgesagt wurden, beginnt nun ein lebendiger Herbst zur Entdeckung von unbekanntem Hinterhöfen, Quartieren und unverhofften Trouvaillen. Teilnehmende und Besuchende sollten aber trotzdem nicht vergessen, sich an die allgemeinen Hygiene - und Abstandsregeln zu halten! Danke und bleibt gesund. Mehr unter www.quartierflohmi.ch/

Termine

Informationsanlass Kaserneentwicklung

Rosstall, Kaserne,
Klybeckstrasse 1b

14.08.2020, 18 – 19.30 Uhr

Quartierflohmi St. Johann
08.08.2020, 10 – 17 Uhr

Quartierflohmi Gotthelf/Ise-
lin

16.08.2020, 11 – 17 Uhr

Quartierflohmi Neubad
22.08.2020, 10 – 17 Uhr

Quartierflohmi Gundeli
29.08.2020, 10 – 17 Uhr

Quartierflohmi Riehen
30.08.2020, 10 – 16 Uhr

ABGESAGT:

Infoveranstaltung zur Umgestaltung der Haltestellen und zum Werkleitungsbau an der Klybeckstrasse, 20.08.2020

Klybeckfest, 22.08.2020

«Mord_4057 eine Lesung»

Am 21.12.2018 wird Georg Conzett unter der Dreirosenbrücke erstochen. Der Obdachlose logierte dort gut zwölf Jahre. Der Basler Autor und Regisseur Armin Biehler präsentiert nun ein Theaterstück über den Mord, über Täter, Opfer und deren Schatten. Eine szenische Lesung mit Andrea Bettini, Simon Grosenbacher, Simona Roth und Miriam Wittlin auf der Dreirosenanlage. Jeweils 07./ 08. und 09.08.2020 um 20.30 Uhr.

